

こう きょうじゆく
障がい者 支援施設 **興郷塾だより** =第60号=
令和2年3月31日

発行者：社会福祉法人 愛護会 興郷塾 住所：岩手県奥州市水沢羽田町字水無沢2-1
TEL 0197 (25) 5058 FAX 0197 (24) 7458
責任者：村上 和男 印刷：あべ印刷株式会社
URL：http://www.aigokai.jp メールアドレス：koukyou@aigokai.jp



『新年度にむけて』

塾長 村上 和 男

令和元年度も残すところ1ヶ月余りとなりましたが、新年に入り、新型コロナウイルスの感染拡大により、皆様の地域においても不要不急の外出の制限や各イベントや会合の自粛が進められていることだと思えます。感染症の流行する時期、当事業所においても新年早々、インフルエンザが蔓延し、早い段階で予防薬を利用者、職員全員に投与させたのですが、発症される方が続き、半数近い利用者が罹患し、10日間程度の日数を要して終息することができました。そして現在は全国的に新型コロナウイルスの感染拡大している状況において、去る2月13日付で厚生労働省の各局連名で「社会福祉施設等における新型コロナウイルスへの対応について」の通知が発信されました。通知の内容及び感染予防と感染時の対応について職員全員に周知をし、現在、具体的な予防対策として、月単位を用途に不要不急の外出を自粛していく為、外出、外泊の禁止。通院も職員のみの対応で可能な医療機関については協力を求めていきます。見学や面会についても制限をかけていきますので、安心できる状況になるまでご理解とご協力をお願いいたします。

新年度は新体制作り第3次5ヶ年計画の最終年度として、利用者の高齢化、住居環境の整備、担い手の確保等の課題は山積していますが、日本で開催される記念すべきオリンピックの開催されることを祈りつつ新たなスタートを切りたいと思います。

今年度の目標or挑戦したいこと!!



おいしいラーメン屋さんを見つける



ホームルーム外出を
楽しみたい♪



野球観戦に行きたい



甘いイチゴを食べたい☆



ステーキが食べたい



旅行に行きたい



部屋でたくさんテレビを見たい



リハビリをがんばります



クリスマス会

生活支援員 菅原康平

12月22日、一足早くクリスマス会を行いました。会場には、創作活動や開所日で作った飾りがキラキラと輝いていました。昼食は特別メニューで厨房の職員に工夫を凝らした食事を作っていたいただき、利用者の皆さんにもとても喜んでいただけました。さて、クリスマスと言えばサンタさんとトナカイさんですが、今年は例年より若いサンタさんのようです。それでも皆さんは、プレゼントを貰い嬉しそうな表情をしておりました。また来年もサンタさんが来ますように！

プレゼント
持ってきたよ♪



豆まき

生活支援員 鈴木文子

2月3日、興郷塾にそれはそれは愉快で素敵な鬼たちがやって来ました。ピカピカの角と恐ろしいでたちで皆を怖がらせます。「ウオー！」「ガオー！」金棒をバンバン鳴らし迫力満点です。でも、皆口々に「また来てね」と手を振ってしまうのはなぜでしょう。皆が思わず笑顔になってしまふような愛され鬼の一行が歩き回った1日でした。

オニだぞ〜!!
オ

福は内！鬼は外!!



興郷塾 スポーツ大会



保健だより

看護師 岩 淵 守

今年度は、奥州市内でインフルエンザが猛威を振った年でした。興郷塾では17名の利用者が感染し治療を受けました。更に日本国内では、新型コロナウイルスによる肺炎が、流行しつつあります。なんとしても感染を防ぐ必要があります。外出の自粛やマスクを着用したり感染予防に努めている所です。

当施設の利用者は、免疫力の衰えや加齢と共に感染症ばかりではなく悪性新生物（癌）や生活習慣病等、様々な疾病に罹患する確率が高くなって来ております。利用者の健康管理の難しさを感じながら、来年度はこの状況がますます厳しくなる事を予想しながら疾病の早期発見、早期治療をより強く心がけ利用者の健康管理に努めなければならぬと思っております。

今後の行事予定

4月
家族会総会は中止となります
5月
(31日) 家族レクリエーション

新入居者の紹介

今年度の1月27日に菅原シゲ子さんが新しく入所されました。よろしくお祈りいたします。

お悔み

興郷塾に入所されておりました後藤進一さんが3月8日にお亡くなりになりました。心よりご冥福をお祈りいたします。



編集後記

私の次年度の目標は利用者さんの体力維持を目標とし、新しく取り組む運動（レクリエーション）を考えていきたいと思っております。現在、作成準備中です。取り組めた時は、ブログに載せますのでブログのチェックをお願いします！（小澤）